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6 FRAGEN AN DIE GEMEINDERÄTE – Gemeinde Brixen 

6 DOMANDE AI CONSIGLIERI – Comune di Bressanone 

 

Massimo Bessone (Lega Nord) 

1) Warum ist die Verbindung zwischen dem Stadtgebiet und dem Ploseberg so wichtig? 

Per quali motivi risulta così importante collegare l’area cittadina con il versante della Plose? 

 

A monte di questa domanda io farei un’altra considerazione. 

Siamo in era geologica ove si verificano sempre meno precipitazioni nevose.  

La Plose, poi, è una montagna sfortunata di par suo per un vento esageratamente forte che 

spazza via la neve caduta, per  il bacino di utenti che non è troppo vasto, per le strutture 

ricettive che sono assai scarse ed impianti, in caso di un aumento di fruitori, obsoleti e 

completamente da ripensare. 

Se si ragiona, siamo anche in un’era di recessione economica, ove dalle cronache dei mass 

media, apprendiamo che gli Italiani rinunciano sempre più a vacanze e divertimenti, viene da 

chiedersi: “Ma è proprio necessario privare i cittadini di Bressanone di circa trentacinque 

milioni di euro per costruire una funivia che deturperebbe la città e forse avrebbe meno 

utilità di quella che qualcuno crede o…vuol farci credere?!” 

Ricordiamoci poi che per la gestione della stessa saranno necessari, a detta di chi la 

costruisce, almeno un milione e trecento mila euro ogni anno. 

 

“ E se tutto fosse solo un business per pochi?! “ 

 

 

2) Die Arbeitsgruppe schlägt eine 3S-Seilbahnverbindung vor, die am Bahnhof startet und bis 

zur Talstation der Plosebahn oberhalb von St. Andrä führt. Was sagen Sie zu dieser Lösung? 

Il gruppo di lavoro propone un collegamento funiviario del tipo 3S, che parte dalla stazione e 

raggiunge la funivia della Plose al di sopra di San Andrea. Come valuta questa soluzione? 

 

 

Una sciocchezza! 

La soluzione denominata „3S“ è atta unicamente a sopperire al sorvolo delle cabine sulla 

città. 

Che non mi vengano a raccontare che questa è la soluzione per arrivare in pochi minuti dal 

centro città alla cima della Plose!? 

Questa soluzione non va ad abbinarsi alla funivia “2S”, già in opera tra Sant’Andrea e la Plose. 

Quindi sarà una soluzione di comodo dalla stazione FS al parcheggio di Sant’Andrea. 

Se scegliessero come sito di partenza Milland, allora si che con una tecnologia “2S” 

potrebbero portare si gli usufruitori dalla città alla cima in pochi minuti! 
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3) Die Gemeindeverwaltung favorisiert den Standort Bahnhof für die Talstation. Was sagen Sie 

zur bisherigen Standortfestlegung? Il comune sembra favoreggiare la stazione come punto di 

partenza del nuovo collegamento. Come valuta questa decisione? 

 

 

Qui non posso che essere sintetico. 

A talune persone interessa far partire la funivia dalla stazione FS, indifferentemente se essa 

sia la soluzione migliore. Punto e basta! 

 

 

4) Gibt es Alternativen zu diesem Projekt? Wurden diese ausreichend geprüft? Esistono delle 

alternative al progetto proposto? Sono state esaminate sufficientemente?  

 

 

Esistono alternative meno invasive e più economiche, ma forse per quello a taluni meno 

appetibili. 

Io sono per la soluzione di partenza dalla zona sportiva di Millan per innumerevoli motivi. 

 

I criteri d’analisi dovevano essere più obiettivi! 

Si è partiti volendo una soluzione su tutte e si è arrivati a far vincere quella soluzione! 

 

 

5) Wäre die vorgeschlagene Seilbahnlösung ein guter Beitrag für die Verbesserung der Mobilität 

in Brixen? Il progetto attualmente proposto costituisce un contributo importante per il 

miglioramento della situazione della mobilità a Bressanone? 

 

 

Tutt’altro! 

Questo progetto aumenterà il traffico per una zona già sfortunata di suo. 

Abbiamo appena ultimato la tangenziale, bene a questo punto non riportiamo il traffico 

verso il centro, ma studiamo una soluzione di partenza in periferia della città, vicino alla 

tangenziale stessa. 
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6) Wie soll die Fragestellung für die geplante Volksabstimmung lauten? Come formulerebbe il 

quesito per il referendum che è in vista? 

 

 

Come ho sempre dichiarato al signor sindaco ed ai mass media. 

Le domande devono essere almeno due! 

“ Volete la funivia della Plose?” 

 si    o  no 

E secondo quesito: 

“Se si, da dove di questi tre siti vorreste fosse la partenza?” 

 Come tre possibili scelte indicherei:  

A   Zona sportiva di Millan 

B   Parcheggio della discoteca Max  

C   Stazione FS 

 

Così come lo vogliono formulare SVP, PD e Verdi � mi sembra un ricatto. 

Un'unica domanda che in sostanza chieda: ”Volete una funivia partente dalla stazione FS o 

non volete una funivia della Plose?”  

 

 


